

## Grillplausch 2016

Wie kann man am Besten in die verdiente Sommerpause gehen?

Susanne Ehm übernahm das Zepter und startete mit den Vorbereitungen für den obligaten Grillabschlussplausch der Frauenriege. Dieser fand am 12. Juli 2016 statt. Das Wetter war jedoch alles andere als "SOMMERLICH". Es regnete leider in Strömen, aber drinnen war die Stimmung so richtig lustig, fröhlich und laut. Das schlechte Wetter hatte keinen Einfluss auf die Partystimmung, die durch 42 Aktiv- und Passivturnerinnen aufkam. Alle konnten zusammen den gediegenen Abend bei einem reichhaltigen Buffet genießen. Denn auch dieses Jahr war es ein „vorzeige“ Buffet, es war alles vorhanden: Diverse Vorspeisen - Salate - Beilagen - Desserts, einfach nur lecker. Und draussen bewiesen sich für den Grill mehrere Turnерinnen als „TOP“ Grilleure!

Agi Eberle